
Protokolleintrag vom 05.01.2022

2022/7
Schriftliche Anfrage von Dr. Ann-Catherine Nabholz (GLP), Mischa Schiwow (AL) und 1 Mitunterzeichnenden vom 05.01.2022:
Aufwertung des Römerhofplatzes, Hintergründe zur Bewilligung und Platzierung des Selecta-Automaten auch unter den
Aspekten der Fussverkehrssicherheit und der Konkurrenzierung weiterer Angebote
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